



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MD7D</b>
Prix	<b>259 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice liberation : dernier etage niché au coeur du dynamique quartier de la libération, Découvrez cet appartement de 55m2, idéalement situé au dernier étage. Offrant une terrasse baigné de soleil, ce bien présente un potentiel exceptionnel. l'appartement se compose d'une entré accueillante, d'un séjour lumineux ouvrant sur une terrasse exposé plein sud, d'une cuisine indépendante avec accès extérieur, d'une chambre confortable, d'un placard pratique et d'une salle de bain avec toilettes. Sa localisation centrale offre un cadre de vie privilégié, à quelques pas du marché animé de la libé, de la ...

*Nice liberation: top floor nestled in the heart of the dynamic libération district, discover this 55m2 apartment, ideally located on the top floor. Offering a terrace bathed in sunlight, this property has exceptional potential. The apartment consists of a welcoming entrance, a bright living room opening onto a south-facing terrace, an independent kitchen with exterior access, a comfortable bedroom, a practical closet and a bathroom. Bath with toilet. Its central location offers a privileged living environment, a few steps from the lively libé market, the gare du sud, the tramway and a ...*

## ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Photo non contractuelle, à caractère d'ambiance



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

